

La société [PROTO MICRO TP](http://www.protomicrotp.com) (siège à Cosne-sur-Loire), spécialisée dans la conception de micro-engins hydrauliques, poursuit son développement. En effet, la société compte s'agrandir et recruter. L'an prochain, un déménagement est prévu vers le parc d'activité. La société réalise des machines uniques pour répondre aux demandes des clients, de plus en plus nombreuses. Elles sont dessinées par Thierry Marcilly, qui dirige l'entreprise et qui a travaillé seul jusqu'en 2015. La société compte une vingtaine de revendeurs en France et en Belgique. Une demande d'environ 250 machines par an arrive de Grande-Bretagne. L'Italien Lamborghini a sollicité Proto Micro TP pour vendre une machine sous sa marque. 300 machines sont assemblées par an. Les machines sont vendues entre 4.000 à 1.900 €. Une vingtaine d'emplois seront créés l'an prochain avec des électriciens, mécaniciens, soudeurs, hydrauliciens, magasiniers, manoeuvres ainsi qu'une secrétaire cette année. Le nouveau site sera immense en partenariat avec l'Adeb. www.protomicrotp.com